



**国内唯一の建設用 3D プリンタメーカーである  
株式会社 Polyuse を金融面からサポート**

商工中金は、事業性の判断が難しく、収益化に時間を要する分野に取り組む創業間もない中小企業の皆さまを、関係機関と連携しながら、積極的にサポートしています。

商工中金（スタートアップ営業部）は、株式会社 Polyuse（本社：東京都、代表者：岩本 卓也、大岡 航）に対し、事業拡大に必要な資金として、1 億円を融資しました。

同社は、国内唯一の建設用 3D プリンタを製造する建設テックベンチャーです。国内市場をリードするための技術開発に必要なハードウェア、ソフトウェア、マテリアル等の研究開発体制を強固に整備することで、顧客の多様なニーズに柔軟に対応しています。また、2023 年 4 月には、経済産業省により J-Startup (※) 企業として選定されています。

(※) 経済産業省が推進するスタートアップ企業の育成支援プログラム

今回同社は、調達した資金を活用し、人材採用など社内体制を強化し事業成長を目指します。

商工中金は、現地訪問や経営者等へのヒアリングを通じた綿密な事業性評価を実施し、同社の強みと財務上の課題を共有。同社の 3D プリンタ技術が、建設業界が抱える課題の一つである人手不足の解決につながるものと考え、本融資契約を締結しました。なお、本件は「経営者保証に関するガイドライン」に則り、無保証としています。

商工中金は、創業ステージにある中小企業の皆さまの支援を通じ、経済の発展に貢献してまいります。

**【株式会社 Polyuse (ポリウス) の概要】**

所在地	東京都港区浜松町 2-2-15
代表者	岩本 卓也、大岡 航
資本金	1 億円
従業員数	30 名 (2024 年 9 月現在)
設立	2019 年 6 月
業種	建設用 3D プリンタの開発、製造、販売

